

ジャンプ

富士第二小学校4年部

令和6年11月29日

早いもので、今年も残すところ1か月になりました。校庭の木々も葉を落とし始め、朝晩の冷え込みから冬の到来を感じる今日この頃です。先日は授業参観にお越しいただき誠にありがとうございました。子どもたちにとっても、頑張っている姿を見ていただけたことは、励みになったことと思います。

慌ただしい師走ではありますが、今年の振り返りを通して、2024年の仕上げとなるよう、有意義な1か月にしていきたいと思っております。ご協力よろしくお願い致します。

お願いとお知らせ

○裁縫セットの注文について

後日、裁縫セットの注文書を配ります。必要事項を記入し、代金を確認の上、提出してください。裁縫セットは学生協の**標準セット(おすすめセット)と同等の物**をご用意ください。(注文袋記載)5年生の家庭科での使用を予定しています。注文の締め切りは、**12月20日(金)**とさせていただきます。兄弟や知り合いの方から譲り受けたものでも構いません。その際はメンテナンスや内容物の確認をお願いします。

○算数で使用する教材について

冬休み明けの算数の授業「直方体と立方体」で、**お菓子の空き箱**を使用します。いろいろな形の箱を集めていただきたいです。活用方法は、算数の教科書114ページからの内容をご確認ください。

○冬休みについて

今年度の冬休みは、12月24日(火)～1月5日(日)です。この時季ならではの年中行事に進んで参加したり、家族で楽しい時間を過ごしたりできるといいですね。交通事故やけがなどには十分ご注意ください。

宿題については後日配付する「学年だより 冬休み号」をご確認ください。冬休み明け最初の登校日は、**1月6日(月)**となります。

○総合的な学習『SDGsプレゼンター』について

夏休み明けから、SDGsについての学習を進めてきました。個人や学級で取り組める目標を立て、自分たちの活動や取組がSDGsにつながるのか考えています。また、校舎内の美化活動にも目を向けてきました。

校舎外でも何かできることがないか探していたところ、まちづくりセンターから声をかけていただきました。11月15日には、学級代表の子供がまちづくりセンターへ、地域の役に立ちたいことを電話を通して伝えました。そこで、季節の掲示物やごみ箱の作成依頼を受け、子どもたちは目を輝かせていました。

今後、地域の方や保護者の皆様から協力を募って、一緒に取り組んでいきたいと思っております。ご協力よろしくお願い致します。



ぜひ手伝ってほしいよ！
新聞紙のごみ箱と季節の
掲示物を作ってもらいた
いです！